

# Recuerdan la masacre de estudiantes en 1966

LAURA CASTILLO  
Santo Domingo, RD

Al conmemorarse ayer 54 años de la masacre bajo el lema "Imposible olvidar" la Fundación Comité Permanente 9 de Febrero de 1966, junto a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), depositaron una ofrenda floral para recordar la protesta que terminó en masacre.

Antonio (Tony) Pérez fue un sobreviviente del ametrallamiento que sufrieron cientos de estudiantes universitarios por exigir y tratar de conquistar sus derechos en una protesta realizada el 9 de febrero de 1966.

"No valió la pena tanto sacrificio. Es lamentable que todavía estemos en esta situación donde la educación no funciona, donde no funciona casi nada en este país", expresó Pérez.



Los sobrevivientes y amigos depositaron una ofrenda floral.

Aunque recuerda que fue una lucha de ideología donde creía que las cosas se po-

dían hacer mejor, lamenta la ausencia de los compañeros que murieron durante la protesta.

"Tantas vidas buenas que se fueron, dimos el todo por el todo sin medir sacrificio... es lamentable", expresó Pérez.

Además exhortó a las futuras generaciones estudiantiles a luchar y empoderarse para tener un mejor país porque "el rumbo que lleva el país no es muy bueno".

## EN POST GUERRA

### Protesta.

"¡Presupuesto para la UASD!", "¡Fuera los yanquis de los planteles!", eran consignas que gritaban los estudiantes que fueron ametrallados en 1966.

# Empresas de Heriberto Medrano llevarán su nombre



LA VEGA, Con el objetivo de honrar la memoria del fenecido empresario vegano Juan Heriberto Medrano Cosme, la alta dirección ha decidido cambiar el nombre del conjunto de empresas de Medrano Holding Group a "Heriberto Medrano Holding Group".

La señora Icelsa García vda. Medrano, Presidenta actual del holding, quien hasta hace algunos meses se desempeñaba como Administradora General de los medios televisivos Microvisión, Vallevisión y Ready TV, en su deseo de mantener el legado vivo de su esposo en el conglomerado de empresas por las que tanto trabajó y dedicaba horas incontables, entiende que la mejor forma de hacerlo es que éstas lleven su nombre.

**SNCC.F.009**





**POLICÍA NACIONAL**  
**REPÚBLICA DOMINICANA**

"Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

**No. EXPEDIENTE**

POLICIA NACIONAL-CCC-LPN-2020-0001

No. Documento

10 de febrero de 2020

**CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL**

**Referencia del Procedimiento:** POLICIA NACIONAL-CCC-LPN-2020-0001

**OBJETO DE LA LICITACIÓN**

La Dirección General de la Policía Nacional, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca EXCLUSIVAMENTE a las Micros, Pequeñas y Medianas Empresas (MIPYMES), dedicadas a la venta y distribución de alimentos y desechables, interesadas en presentar propuestas para la adquisición de alimentos y desechables que serán destinados a la preparación de raciones alimenticias para consumo de los miembros de la Policía Nacional, que prestan servicios de Prevención, investigación y personal en entrenamiento, así como también; para los que integran el Sistema Nacional de Atención a las Emergencias y Seguridad (9-1-1).

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse al Departamento de Compras y Contrataciones de la Policía Nacional, en el horario de 09:00 a.m., a 04:00 p.m., desde el día 10 de febrero hasta el 25 del mes de marzo del año 2020 de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución [www.policianacional.gob.do](http://www.policianacional.gob.do) o del Portal de la DGCP [www.comprasdominicana.gov.do](http://www.comprasdominicana.gov.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados y lacrados el día 26 de marzo del año 2020, desde las 08:00 a.m., hasta las 09:00 a.m., hora en que se realizará el acto público de apertura de ofertas, en el Club para Oficiales de la Policía Nacional, ubicado en el edificio que aloja su sede principal, Av. Leopoldo Navarro No. 16, Gazcue, D.N., 2do. Nivel, Palacio de la Policía Nacional.

Todos los interesados, deberán estar registrados en el **Registro de Proveedores del Estado**, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DE LA POLICÍA NACIONAL



"Mi esposo fue un hombre entregado en cuerpo y alma a su trabajo, por lo que decidimos que el grupo de empresas que tenemos lleven su nombre. Sabemos que estaría muy orgulloso de la continuidad que hemos mantenido, gracias a su inspiración y legado", explicó la señora Icelsa.

Las empresas que conforman el ahora "Heriberto Medrano Holding Group": Telecable Central (La Vega y Santiago), Villa Tapia Cable Visión, los medios televisivos Microvisión, Vallevisión y Ready TV, Central Solutions, Conexiones Plus, Medrano Outsourcing Solutions, se dedican a la difusión y distribución de múltiples servicios de telecomunicaciones y tecnología, canales de televisión y comercializadoras de grandes espectáculos.